

HOHER BESUCH AN DER OBERSTUFE BONADUZ-RHÄZÜNS

sj. Letzte Woche bekam die Oberstufe Bonaduz-Rhätzüns hohen Besuch. Regierungsrat Jon Domenic Parolini hatte sich auf Einladung der Schulleitung spontan bereit erklärt, in Bonaduz vorbeizuschauen. «Wir sind stolz darauf, dass er dieser Einladung gefolgt ist», freute sich denn

auch Schulleiterin Marina Cavelti-Mathiuët vor Ort. Dem konnten Elita Florin-Caluori und Reto Loepfe nur beipflichten, welche sich ebenfalls eingefunden hatten, um den Regierungsrat zu begrüßen. Er sei der Einladung gerne gefolgt, meinte indes Jon Domenic Parolini und er habe

einen sehr guten Eindruck des Schulbetriebs mitgenommen. Nebst dem Austausch zu diversen Themen mit den Verantwortlichen der Oberstufe bekam Parolini auch direkten Einblick in den Unterricht. Er habe im Fach Natur und Technik hineinschnuppern können, wo die Schüler sich gerade mit «Nachhaltiger Entwicklung» befasst hätten. Da dieses Thema seiner Meinung nach ganz klar über die Bildung vertieft werden soll, war es ihm eine Freude, einen Einblick dazu zu bekommen. Ebenso schaute er im Musikunterricht einer Klasse vorbei und liess es sich natürlich nicht nehmen, das neue Schulhaus Furns zu besichtigen. «Hier macht es sicher Spass zur Schule zu gehen», so sein Fazit.



Christina Nigg, Schulinspektorat, Bezirksleiterin Plessur-Mittelbünden; Chantal Marti-Müller, Amtsleiterin Amt für Volksschule und Sport Graubünden; Marina Cavelti-Mathiuët, Schulleiterin Oberstufen-Schulverband Bonaduz-Rhätzüns; Reto Loepfe, Gemeindepräsident Rhätzüns; Regierungsrat Jon Domenic Parolini, Vorsteher des Erziehungs-, Kultur- und Umweltschutzdepartements Graubünden; Elita Florin-Caluori, Gemeindepräsidentin Bonaduz; und Nico Merkli, Oberstufenlehrperson. Bild Judith Sacchi